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Per completezza di informazione, riportiamo qui di seguito l’articolo di Brescia Oggi sulla riunione di domenica 25/9 u.s. al cinema 
di Montecampione.  
Pur nella necessaria brevità e sintesi, il giornalista ha riportato la gran parte delle notizie da noi date con il nostro post dal titolo 
“Anatema”.  
E’ sintomatico che nella scelta delle questioni più importanti,  Brescia Oggi abbia ritenuto di dare quella sulla dichiarazione della 
sindaca di Artogne, sul suo “evanescente” impegno per Montecampione ...a sveltire le pratiche burocratiche (!),  in contrapposizione 
a quella concreta del sindaco di Pian Camuno  sulla “acquisizione” dal Fallimento Alpiaz della “quota” del suo Comune della strada 
Vissone-Montecampione-Bassinale;  soprattutto è stata riportata  la precisa domanda dell’ex assessore di Artogne sulla pericolosità 
dei bacini di raccolta dell’acqua.  
Tutte queste  notizie  ed altre, il Comitato, come sempre, le ha date subito e puntualmente ed inoltre su di esse ha fatto precisi 
commenti (apri il link  : http://comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/ANATEMA_riunione%20Misa_25.09.16.pdf )  
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